

HUMAS

Trenggilis Jadi Sasaran Jum'at Berkah Kodim Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.HUMAS.CO.ID

Mar 25, 2022 - 22:12



MOJOKERTO, – Untuk membantu meringankan kesulitan masyarakat ditengah situasi pandemi Covid-19, Kodim 0815/Mojokerto hingga kini rutin berbagi Sembako bagi masyarakat kurang mampu yang terdampak Covid-19. Kegiatan sosial bareng Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXX Kodim 0815 kali

ini menyasar puluhan warga lingkungan Trenggilis, Kelurahan Blooto, Kecamatan Prajurit Kulon, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Jum'at (25/03/2022).

Aktivitas sosial rutin setiap pekan ini dilakukan langsung Komandan Kodim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXX Kodim 0815/Mojokerto Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya, Ny Virna Arthilita Asman, S.E., M.M.

Turut serta mendampingi Dandim 0815/Mojokerto pada kegiatan ini, yakni Pgs. Perwira Seksi Personalia (Pasi Pers) Kodim 0815/Mojokerto Letda Inf Agus Riantono, Camat Prajurit Kulon Hektamarta Fanani, S.STP., M.Si., Danramil 0815/01 Prajurit Kulon Kapten Inf Nuril Mustofa, Kapolsekta Prajurit Kulon Kopol M. Sul Khan, S.H., dan Kepala Kelurahan Blooto Drs. Suluh Setiaji, M.M.



Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., mengatakan, kegiatan rutin mingguan ini sebagai sarana silaturahmi dengan masyarakat di wilayah teritorial Kodim

0815/Mojokerto. Sengaja kami mendatangi langsung, lanjutnya, dengan tujuan untuk mengetahui situasi dilapangan sehingga bisa menyapa dan mengenal lebih dekat masyarakat diwilayah teritorial kita.

Melalui kegiatan sosial ini diharapkan kita bisa membantu masyarakat khususnya kurang beruntung secara ekonomi yang terdampak pandemi Covid-19. "Meski tak banyak, paling tidak bisa membantu untuk pemenuhan kebutuhan pokok satu hingga tiga hari kedepan. Dan ini tidak hanya dilakukan diwilayah ini, namun merata disetiap wilayah Koramil jajaran Kodim 0815/Mojokerto", ungkapnya.

Masih lanjutnya, hal ini sebagai bentuk kepedulian Kodim 0815/Mojokerto dihadapkan dengan situasi pandemi Covid-19 yang belum berakhir. Meskipun pemerintah dan pemerintah daerah telah menyalurkan sejumlah bantuan namun tidak ada salahnya bila kita turut andil atau berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini.

Disela-sela menyapa masyarakat Letkol Beni juga mengajak agar warga selalu menerapkan protokol kesehatan (Prokes) dan melengkapi vaksin agar terhindar dari serangan Covid-19. "Kendati wilayah kita (Mojokerto Raya) sudah PPKM Level 1, namun Prokes harus tetap diterapkan dalam kegiatan sehari-hari dan bagi warga yang belum vaksin lengkap bisa mendatangi Puskesmas terdekat atau ke DKT", pungkasnya seraya mengajak warga.

Sementara itu Danramil 0815/01 Prajurit Kulon Kapten Inf Nuril Mustofa, menyampaikan terima kasih kepada Komandan Kodim 0815/Mojokerto dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXX, yang telah melaksanakan kegiatan Jum'at Berkah berbagi Sembako diwilayah Koramil Prajurit Kulon. Ditambahkannya, kegiatan Jum'at Berkah diwilayah Pralon dengan sasaran 35 warga masyarakat kurang mampu yang terdampak pandemi Covid-19. "Ada 35 warga penerima, yang dibagikan langsung dari rumah ke rumah", tutupnya.

Tampak pula dalam kegiatan ini, Panit Binmas dan Panit Samapta Polsekta Pralon Iptu Retno Anggraeni dan Iptu Dadang, para Babinsa Koramil Pralon, Bhabinkamtibmas, Perangkat Kelurahan dan Pengurus PKK Kelurahan Blooto. Terpantau selama kegiatan berlangsung dengan menerapkan protokol Kesehatan cukup ketat.(ombess)